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平成２２年度国立大学法人東京海洋大学第１１回教育研究評議会議事要録 

 

日 時 平成２３年３月１日（火）１５時４０分～１８時１０分 

場 所 本部管理棟第１会議室（品川地区） 

出席者 松山学長、竹内理事、今津理事、苦瀬理事、河野副学長・附属図書館長、 

小川海洋科学部長、鶴田海洋工学部長、賞雅研究科長、上村評議員、石丸評議員、 

岩坂評議員、志摩評議員 

陪席：鈴木事務局長 

事務担当者：小池総務部長、村野財務部長、和田学務部長ほか事務関係者 

 

議 事 

審議事項 

 

１ 東京海洋大学大学院学則の一部改正について 

苦瀬理事から、資料１「東京海洋大学大学院学則の一部改正（案）新旧対照表」により

説明があり、審議の結果、承認した。 

 

２ 東京海洋大学研究生規則の一部改正について 

事務局から、資料２「東京海洋大学研究生規則の一部改正（案）新旧対照表」により説

明があり、審議の結果、承認した。 

 

３ 東京海洋大学国際交流会館規則の一部改正について 

竹内理事から、資料３「東京海洋大学国際交流会館規則の一部改正（案）新旧対照表」

により説明があり、審議の結果、引き続き各会館の機能分化の必要性及び今後の運営等に

ついて確認することとし、継続審議とした。 

 

４ 国立大学法人東京海洋大学男女共同参画推進室設置要項の制定について 

竹内理事から、資料４「国立大学法人東京海洋大学男女共同参画推進室設置要項（案）」

について説明があり、審議の結果、承認した。なお、学長から、追加資料により、女性教

員の比率に関する他大学との比較について紹介があり、併せて男女共同参画推進の必要性

について補足説明があった。 

 

５ 個別学力試験（後期日程）への対応について 

学長から、２月２５日の前期日試験において京都大で発生した試験時間中に入試問題が

インターネットの質問掲示板に流出した事件に関連し、後期日程における対応について審

議する必要がある旨の提案があり、審議の結果、試験監督のあり方、携帯電話の取扱い等、

入学試験を公正に実施するための対応について、全学入試委員会において早急に定めてい

くこととした。 

 

報告事項 

１ 中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 

竹内理事から、資料５「中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果（原案）につ

いて」により報告があり、本学としては特段の意見提出は行わないこととした旨の説明が

あった。 

 

２ 「キャンパス・アジア」中核拠点支援について 

賞雅研究科長及び事務局から、資料５「平成２３年度国際化拠点整備事業費補助金（大
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学の世界展開力強化事業）調書」により、「キャンパス・アジア」中核拠点支援（「日中

韓交流プログラム」を本事業に組み替え）に係る平成２３年度の申請内容について報告が

あった。 

 

３ 東京海洋大学経済支援給付制度による受給者の選考結果について 

苦瀬理事から、資料７「東京海洋大学経済支援給付制度選考結果」により報告があった。 

 

４ 東京海洋大学私費外国人留学生経済支援制度による受給者の選考結果について 

竹内理事から、資料８「東京海洋大学私費外国人留学生経済支援制度による受給者の選

考結果について」により報告があった。 

 

５ 連携大学院に係る協定の更新について 

学長から、資料９「連携大学院に係る協定の更新について」により、本年度末で協定の

有効期限が終了する独立行政法人水産総合研究センター及び独立行政法人電子航法研究所

について、協定更新の協議を進めている旨の報告があった。 

 

６ 戸田艇庫における土地の交換等について 

今津理事から、資料 10「戸田艇庫における土地の交換等について」により、戸田艇庫の

土地の等価交換手続きが平成２３年度も引き続き行われること等について報告があった。 

 

７ 諸会議等の報告について 

（竹内理事） 

・国際交流会館等運営委員会について 

・海域生物工学の戦略的イノベーション創出研究成果発表会及び事業諮問委員会について 

・研究推進委員会について 

・男女共同参画セミナーについて 

（今津理事） 

・明治丸特別展示について 

・ソフトウェアライセンスの適正利用について 

・職員安全衛生委員会の体制について 

（苦瀬理事） 

・学生支援委員会について 

・全学教育委員会について 

（河野副学長） 

・ガイドブックについて 

・ホームページのリニューアルについて 

 

８ その他 

（１）学長から、お茶の水女子大学と教育研究に係る交流協定締結に向けて協議中である旨

の報告があった。 

（２）学長から、２月２８日に実施された国立大学法人と文部科学省との意見交換について

報告があった。 

（３）学長から、第３回国立大学協会東京地区支部会議について報告があった。 

 

以上 


